

Joven chileno editó libro sobre extraña experiencia

# Viaje a las estrellas

► Claudio Pastén Toro (33 años) afirma que no estamos solos. Que legiones de "ángeles" nos protegen desde el universo.

### PERCEPCIONES

¿Ángeles? ¿Seres extraterrestres? ¿Entes de otra dimensión? ¿Irenko óptica? ¿Un extraño mundo? Son algunas de las preguntas que surgen mientras Claudio Pastén, con la voz serena y la vista firme como los cuernos de un toro, nos narra sus peculiar, y a la vez atemorizante, experiencia en la Reserva Forestal "El Morado", que en 1997 fue revelada a la opinión pública a través del programa "Ovni", de TVN.

Es la historia de un joven de 33 años que asegura haber tenido contacto con criaturas voladoras en la zona de San José de Maipo (en la cordillera de Los Andes). "Estaba sentado en una roca cuando logramos de luz iluminaron el cielo y la laguna, que se ubicaba frente a mí casa. Se iba acercar en esa zona. Entonces todos de repente me rodearon, escuchando una música muy agradable. En ese momento yo me hice de todo. Él iba a por mi madre me acordó. Más tarde alguien me dijo que se llamaban en esa zona. Como si ellos supieran de qué se trataba."

Conversar con Claudio es, definitivamente, agradable. Claro o no sus mensajes universales, en otros temas. Dependiendo de cuán fundamentalista sea la persona respecto a la religión que practique. Pero el manejo que hace de él es que que sea un vínculo espiritual con la madre divina de los demás depegas y creencias humanas la FE.

... De repente, de esa gran luz que giraba a pocos centímetros de la laguna apareció un círculo... como un enorme ojo rodeado de bolitas de colores irreconocibles que destellaban y destellaban, alternándose el blanco, sintiendo por interior. Cuando mi cuerpo ya había dejado de sentir, dos seres de luz surgieron de ese ojo. Vestían túnicas y medían tres metros de altura. Eran bellas y luminosas", cuenta Claudio Pastén, aún emocionado de ese contacto que tuvo en 1997 y que marcó su vida para siempre.

### SEÑAS DE PAZ

Irenko es el nombre que se le dio a la comunicación que hasta hoy mantienen con Pastén. "A través de la historia estas criaturas han sido confundidas con ángeles, pero no lo son. Son seres de otras galaxias, de otros planetas, de otra dimensión, Irenko pertenecen a una estrella lejana a nuestro sistema. Es una ciudad de cristal. Yo viví en lugar que ellos me llevaron..."

—¿O cómo viajó hasta esa estrella?

"Cuando estos seres se me presentaron en 1997 en la Reserva, Irenko y yo acordamos, que nos plantearían bajo sus blancas y re-

lucientes túnicas, me sugirieron un viaje por el Universo para conocer el poder que Dios ejerce sobre las estrellas y civilizaciones que subsisten en las miles de galaxias que conforman este Plan Cósmico. Junto a los Mensajeros nos desplazamos por el espacio en una orden de luz. Nuestra nave no tenía paredes".

—¿Cuando estos "ángeles" se le aparecieron en San José de Maipo, ¿no le hicieron daño?

"Nunca. Son seres de paz. Son criaturas de Dios, enviados del Todopoderoso. Ellos visitan nuestro planeta desde otros universos. Desde el origen de la Tierra. Pinturas y esculturas de siglos antiquísimos retrataron a estos seres. Con enormes alas, brazos de luz y bondad. ¿Le confunde algo? Ellos no tienen alas de pájaros como ciertos teólogos que respaldan las Iglesias. Son seres de luz que a Irenko y otros hermanos de paz les permitieron desplazarse por el aire. Cuando ellos me aparecieron en 1997 en la Reserva pude comprender. Nunca tocaron el suelo".

—¿Por qué Irenko eligió a Claudio Pastén como canal de sus mensajes?

"Yo no soy nadie. Soy una persona común y corriente. Ahora, los mensajes del Todopoderoso son de paz y amor. Deseo que los seres humanos tengamos fe, que en la única manera de llegar al cielo y continuar alimentando de energía el Universo. Nosotros, los hombres y mujeres, contamos con la gracia de Dios. Somos seres divinos. Heredamos los genes de la inmortalidad. Por eso todos, de menor o mayor grado creamos en algo. En un creador. A través de la fe somos inmortales. La Tierra es un "planeta escuela", aquí venimos a aprender. A crecer y a pasarlos. Si somos obedientes con nuestros pensamientos de bien y evitamos el mal, que no es más que energía oscura, negativa, pero somos poderosa que la Providencia, fuente energética de Dios, nuestra materia se transformará en luz pura y pasaremos a otra dimensión".

### EL ALMORADO

"Mi intención es reflejar la imagen de los llamados "ángeles", confundidos a través de la historia con seres extraterrestres, co-creadores de todo un nuevo sistema de percepción de energías en diferentes estados de materia. Ellos proceden a un ser mayor que designan como "Señor" el que es invitado por un "vocal" para separar dimensiones y crear vida consciente, trascendente y de buenas intenciones. Estas dimensiones se logran experimentar bajo una vibración mental llamada Irenko".

Este párrafo pertenece a la presentación del libro "Irenko y la



CLAUDIO Y LOS ANGELES.—"Mi intención es reflejar la imagen de los ángeles, confundidos a lo largo de la historia con seres extraterrestres".

Ciudad de Cristal", que Claudio Pastén acaba de editar y que en las próximas semanas lanzará en Santiago. El texto ofrece detalles de su providencial encuentro con los "ángeles" en la reserva forestal "El Morado". Uno de los capítulos, por ejemplo, narra aquel viaje de Pastén cuando conoció a los túnicas blancas Irenko y Johanes en la cordillera de los Andes, dos individuos que nada tienen al parecer la "abducción" de Pastén en la laguna de San José de Maipo.

Conversó con ellos durante días. Eran personas muy simpáticas. Era difícil que hiciera contacto con los seres de luz, los extraterrestres me acordaron, en más, al parecer sabían de qué se trataba. Cuando periodistas del programa de TVN "Ovni" desearon conmigo, yo les di la dirección de Irenko y Johanes para que ellos fueran a visitar). Resulta que ellos no existen en Al-

mería..."

En el espacio "Ovni", de 1999 (que condujo Patricio Bustos), Claudio Pastén Toro fue sometido a una pregunta por un destacado periodista santiaguino. En la oportunidad, en evidente estado de trance, se refirió a Irenko y a la Ciudad de Cristal. En un idioma irreconocible por nuestra civilización afirmó que la Tierra se encontraba en peligro...

"Cálculos de investigadores analizaron nuestro planeta. Terremotos, inundaciones, erupciones. Una declaración del ojo magnético del Universo provocó el deshielo de los polos y, por ende, el aumento de la masa oceánica".

—¿Este deshielo corresponde, acaso, a la alineación de los planetas?

"Así es. Morirán muchas personas. Entre los años 2010 y 2014 acontecerán varios sucesos nega-



▼ Conocer a Claudio es, definitivamente, agradable. Claro o no sus mensajes universales, en otros temas. Dependiendo de cuán fundamentalista sea la persona respecto a la religión que practique".

tivos. Por eso es importante, según los mensajes que hasta hoy me ofrece Irenko, que los seres humanos evitemos el mal y nos dediquemos al poder del Todopoderoso, que es Dios. El Gran Creador nos ofrece libre albedrío porque él es generoso y no quiere privarnos a nadie. Que nuestras almas, nuestros espíritus sean inmortales y continuemos con vida en otra galaxia o dimensión (que la Iglesia llama "Cielo", "paraíso") dependiendo de cada uno de nosotros".

—Según estos "ángeles" ¿quién es el Diosmos?

"Como la Biblia lo describe. Un Ángel muy poderoso que se rebeló a Dios. El castigo del Todopoderoso fue instalarlo poder energético; hasta hoy el Diosmos intenta apoderarse de la energía de los seres humanos para regresar a la dimensión donde antes vivió... aunque Dios no se lo permitía".

# Viaje a las estrellas [artículo].

Libros y documentos

## AUTORÍA

Pasten Toro, J. Claudio

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Viaje a las estrellas [artículo]. il., retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile